
 
 

Antrag des Stadtverordneten Lars Wind, Piratenpartei, zur Sitzung des Rats der Stadt Herne am 

23.04.2024 

 

Anfrage zum Herner Rats-TV 

 

Sachverhalt: 

Unsere Demokratie ist immer größeren Gefahren ausgesetzt. Dabei bietet Rats-TV die Möglichkeit, 

dass Politik auch vor Ort erfahrbar und transparent gestaltet werden kann. 

Das Herner Rats-TV wird von vielen Bürgerinnen und Bürgern gut angenommen und die Qualität als 

äußerst positiv bewertet. Die letzte Sitzung des Arbeitskreises liegt nun schon länger zurück. 

 

 

In diesem Zusammenhang bitte ich um die Beantwortung folgender Fragen:  

1.  Plant die Verwaltung nochmal eine Sitzung des Arbeitskreises einzuberufen, um eventuelle 

Änderungen oder neue Impulse zu setzen? 

2.  Sind in der jüngeren Vergangenheit (letzten 6 Monate) Änderungswünsche an den Anbieter 

herangetreten worden? 

3.  Wie bewertet die Verwaltung die eigenen Werbemaßnahmen? 


